

El nuevo Circuito 3x3 CaixaBank 2025 llega más participativo que nunca

El próximo 18 de mayo arranca la decimotercera edición del mayor circuito de baloncesto 3x3, gratuito y al aire libre de España: el Circuito 3x3 CaixaBank. Con la nueva temporada el renovado circuito presenta nueva imagen, nuevas ciudades y nuevos embajadores para hacer posible que todos puedan participar en la fiesta del baloncesto 3x3 bajo el lema 'Cancha para todxs'

7 de mayo de 2025.

La ciudad de Almería inaugurará el renovado Circuito 3x3 CaixaBank. El campeonato itinerará un año más por toda España con el mismo objetivo de expandir la práctica del baloncesto 3x3 de siempre, pero con una identidad renovada en la que se apuesta por el concepto de Circuito en lugar del tradicional Plaza. Con esta nueva imagen, el nuevo Circuito 3x3 CaixaBank recorrerá, en esta edición, un total de 10 ciudades y dobla su apuesta por la práctica inclusiva del baloncesto con nuevos embajadores, más valor solidario y el objetivo de convertirse en la edición más participativa de su historia.

Bajo el concepto de 'Cancha para todxs', el Circuito 3x3 CaixaBank 2025 apuesta por hacer posible que todos puedan participar en el circuito, tanto dentro como fuera de la cancha, incorporando nuevas actividades para todos los públicos. El carácter inclusivo del circuito, que impulsa la participación de todos sin sesgos de ningún tipo, va a tomar un nuevo impulso en esta temporada con el impulso del provecto 'Triple Solidario'. inaugurado en la edición de 2024 y que consiguió anotar más de 11.000 triples solidarios a favor de colectivos vulnerables.

Las actividades deportivas seguirán siendo las protagonistas, con multitud de categorías que acercan la práctica del baloncesto a todos los interesados, desde los más pequeños hasta los más mayores. Pero el ambiente alrededor del deporte, con la animación y participación de los nuevos embajadores del circuito como Vega Gimeno y Javier Beirán, que se unen a la leyenda del baloncesto Fernando Romay, serán la clave que consiga atraer a todo aquel que quiera disfrutar de un día en el que impregnarse de los valores de deportividad, esfuerzo y trabajo en equipo que siempre han rodeado al baloncesto.

Nuevo Circuito 3x3 CaixaBank

Este año, el mayor circuito de baloncesto 3x3, gratuito y al aire libre de España pasa a llamarse Circuito 3x3 CaixaBank y estrena logo para acompañar a su nueva nomenclatura. Esta novedad nace a raíz del éxito de participación que, año a año, ha conseguido el tradicional 'Plaza'. El concepto de circuito incide en la apuesta de CaixaBank por ofrecer un calendario abierto a todos para practicar baloncesto y en el que transmitir a todos los participantes los valores vinculados al deporte. Así, el circuito de 2025 estará compuesto por 10 sedes en las que todos los que quieran, sin importar edad, género o condición física, podrán jugar al baloncesto 3x3 en enclaves emblemáticos de cada ciudad, creando un clima deportivo y festivo atractivo para jugadores y público en general.











Calendario del Circuito 3x3 CaixaBank 2025

Un total de 10 ciudades componen el calendario del Circuito 3x3 CaixaBank 2025, que comenzará este mes de mayo y se extenderá hasta finales de octubre. Almería será la ciudad encargada de dar el pistoletazo de salida a la temporada el domingo 18 de mayo, y concluirá en octubre con la gran fiesta final del Circuito 3x3 CaixaBank.

El calendario completo es el siguiente:

- 18 de mayo- Almería
- 24 de mayo Santiago de Compostela
- 31 de mayo Cartagena
- 29 de agosto Pamplona
- 06 de septiembre Santander
- 13 de septiembre La Rioja
- 20 de septiembre Plasencia
- 04 de octubre Madrid
- 11 de octubre Tenerife
- 25 de octubre Valencia

'Cancha para todxs': el valor social y participativo del circuito

Impulsar la práctica deportiva sin importar edad, género o condición física, siempre ha sido uno de los principales valores del Circuito 3x3 CaixaBank. Y por eso, esta temporada seguirán siendo protagonistas todas las iniciativas que ahondan en el carácter social del Circuito.

En este contexto nace el lema 'Cancha para todxs'. Con el propósito de incrementar las actividades que trascienden a la competición deportiva y ampliar la oferta a público general. destacan nuevas iniciativas dirigidas a los más mayores, con entrenamientos específicos para fomentar el envejecimiento activo, juegos y actividades en las pistas para las familias, jóvenes y visitantes locales, Voluntarios FEB CaixaBank y empleados de la entidad que, parada a parada, acuden para disfrutar de la fiesta del baloncesto y del deporte base.

'Cancha para todxs' reflejará, parada a parada, cómo el deporte es una herramienta de aprendizaje de valores a partir del juego y la diversión. Valores tan importantes como la igualdad, respeto, trabajo en equipo, empatía, compromiso o humildad, entre muchos otros.

Además, por tercer año consecutivo, cada una de las paradas del circuito contará con un torneo de Baloncesto en Silla de Ruedas (BSR) y ofrecerá actividades de exhibición para sensibilizar a la sociedad e invitar a todos los públicos a experimentar el juego de baloncesto en silla de ruedas.

Y es que CaixaBank, a través de sus numerosas iniciativas sociales, es patrocinador oficial de esta modalidad de baloncesto a través de la FEDDF (Federación Española de Deportistas con Discapacidad Física).

Universo Mujer Baloncesto y la promoción de la igualdad de género

Y un año más, la promoción del baloncesto femenino a través del programa Universo Mujer Baloncesto, que impulsa la práctica del baloncesto por parte de niñas y jóvenes, volverá a ser uno de los puntos fuertes del circuito.









El baloncesto femenino en España contribuye a la promoción de la igualdad de género en el deporte. Ayuda a romper estereotipos de género y a demostrar que las mujeres pueden destacar en cualquier campo, incluyendo el deporte profesional. Este fenómeno está transformando la percepción del baloncesto femenino en España e inspirando a una nueva generación de apasionadas del juego.

La participación femenina en el circuito cotiza al alza, alcanzando el 37% de participación el año pasado, y la Pista Universo Mujer Baloncesto será la pista donde se disputen todas las finales femeninas.

Triple Solidario, con Fundación "la Caixa"

Con la iniciativa #MárcateUnTripleSolidario, el Circuito 3x3 CaixaBank vuelve a presentar su activación más solidaria. Con este reto, todos los participantes inscritos y visitantes que se acerquen al Circuito 3x3 CaixaBank podrán lanzar triples que sumarán a favor de una causa. Triple Solidario tendrá un espacio propio en cada ciudad para animar a todos los participantes y visitantes a participar. Todos los triples anotados sumarán para conseguir el objetivo de 1.000 triples por parada, que se traducirán en una ayuda económica que Fundación Bancaria "la Caixa" entregará a asociaciones y entidades locales que trabajan a favor de la inclusión y la igualdad social.

Leyendas y embajadores del Circuito

Como viene siendo habitual, Fernando Romay será uno de los rostros más reconocidos del Circuito 3x3 CaixaBank en esta nueva temporada. Su labor como leyenda del baloncesto español y embajador de la Federación Española de Baloncesto le convierte en uno de los grandes exponentes del circuito en cada ciudad. Este año no estará solo, pues se suman al circuito dos de los rostros más reconocidos del baloncesto en España. Vega Gimeno, actual campeona de Europa y subcampeona olímpica con la Selección Femenina 3x3, y Javier Beirán, campeón del mundo con la Selección Absoluta 5x5 en 2019 y actual jugador de la Selección Masculina 3x3. Ambos jugadores actuarán como embajadores del Circuito 3x3 CaixaBank y estarán presentes en algunas de las paradas de esta temporada, participando activamente con el público y apoyando a todos los participantes.

CaixaBank, patrocinador de referencia del baloncesto español

CaixaBank es socio patrocinador de la Federación Española de Baloncesto (FEB) y patrocinador oficial de la selección española, tanto femenina como masculina, en todas sus categorías, que van desde la absoluta hasta la sub-16, y patrocinador principal de la Federación Española de Deportes de Personas con Discapacidad Física, con el objetivo de impulsar el baloncesto en silla de ruedas.

La entidad financiera se ha involucrado con el baloncesto nacional desde el año 2013 y su implicación y activación de múltiples iniciativas en torno a este deporte han ayudado a visibilizar y ampliar la repercusión de los mayores éxitos cosechados internacionalmente.

En su implementación de la estrategia de patrocinio local, CaixaBank ha colaborado con los principales eventos baloncestísticos que se han celebrado en la última década en España, tanto profesionales como amateurs, trasladando los valores del deporte a todos los rincones del país. Prueba de ello es la apuesta como patrocinador oficial de la Copa del Mundo de 2014 celebrada en España, la colaboración con la Copa del Mundo de Baloncesto Femenino











celebrada en Tenerife el año 2018, el Eurobasket femenino que se disputó en Valencia en 2021 o el histórico compromiso con el renovado Circuito 3x3 CaixaBank, el mayor circuito de baloncesto 3x3 en la calle que se disputa desde el año 2012, una de las competiciones de referencia del deporte base que ha congregado a 60.000 jugadores de todas las edades y que ha recibido más de 430.000 visitantes tras recorrer 49 ciudades españolas a lo largo de su historia.

Con motivo de la Copa del Mundo Masculina celebrada en España 2014, la FEB y CaixaBank unieron esfuerzos con el fin de fomentar un programa de voluntariado deportivo que trascendiera la propia competición: el programa voluntarios FEB CaixaBank. Once años después, el programa ha conseguido tejer una sólida comunidad de cerca de 25.000 voluntarios, que dan apoyo a todos los eventos oficiales de baloncesto organizados por la FEB.





